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    ASSOCIATION DE LA RUE DU COLONEL FABIEN – 78220 VIROFLAY 
 
   PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 12 JANVIER 2018 
 
I. Ouverture de la séance. Le quorum requis par l’article 18 de nos statuts étant atteint, la 
Présidente, 
Sabine Besnard, souhaite la bienvenue aux personnes présentes et ouvre la séance à 21h.05. 
 Rappel de l’ordre du jour : 
 . Vote d’adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 13 janvier 2017. 
 . Rapport d’activité de l’année 2017 et vote d’adoption. 
 . Rapport financier de l’exercice 2017 et vote d’adoption. 
 . Vote sur le montant de la cotisation 2018. 
 . Projets pour l’année 2018. 
 . L’action de l’UUDP. 
 . Renouvellement du Conseil d’Administration. 
 . Questions diverses. 
II. Adoption du procès-verbal de l’année 2017. 
 Ce procès-verbal, dont un exemplaire a été transmis à chaque adhérent, est mis aux voix et 
adopté à l’unanimité. 
 
III. Rapport d’activité de l’année 2017 et vote d’adoption. 
 1. L’Echange de Plantes du 13 mai, par beau temps, a remporté un vif succès. Nous 
remercions Clare et Bertrand Gaffney-Sicard d’avoir accueilli cette manifestation. 
 2. La sortie culturelle du 17 juin, organisé par Sylviane Gouaislin , a réuni une quinzaine de 
personnes derrière la houlette de Sylvie Gazanois et nous a permis d’apprécier l’architecture des 
années 30 dans le 16e arrondissement, et singulièrement les œuvres d’Auguste Perret (et frères). 
 3. La Fête de la Rue s’est déroulée le dimanche 17 septembre au lieu du samedi 16 prévu à l’ 
origine : elle a consisté en une visite, commentée par  une personne du Conseil  Départemental, des 
jardins de Madame Elisabeth (sœur de Louis XVI), visite qui s’est terminée, hélas ,sous des trombes 
d’eau. Clare et Bertrand ont réconforté la dizaine de naufragés d’un thé fort sympathique offert chez 
eux. 
 Vote sur le rapport d’activité. 
 Le rapport d’activité est mis aux voix et adopté à l’unanimité moins une abstention. 
 
IV. Rapport financier pour l’exercice 2017 et vote d’adoption. (Sommes en euros) 
 Dépenses     Recettes 
Assurance :     72,49  Excédent 2016 :  2464,60 
Secrétariat :        8,99  Cotisations :    500, oo 
Activités :    237,06  (18 cotisants) 
  dont :       Intérêt livret A :      16,39 
Frais A.G. :   29,41     
Echange de plantes :    37,65 
Sortie du 17/06 : 170, oo 
     _______     _______ 
Total dépenses :    318,54 Total recettes :   2980,99 
Excédent :              2662,45   
 
 Vote sur le rapport financier. 
 Le rapport financier est mis aux voix et adopté à l’unanimité. 
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V. Vote sur le montant de la cotisation 2018. 
 Après délibération, L’Assemblée Générale vote à l’unanimité moins une abstention le 
maintien du montant de la cotisation à 25 euros pour l’année 2018. Il est néanmoins envisagé 
de réviser ce montant pour l’année 2019. Ce vote devra être entériné par le prochain Conseil 
d’Administration, dont les membres seront élus par la présente Assemblée. 
 
VI. Projets pour l’année 2018. 
  1. Visite de l’exposition Degas au musée d’Orsay. 
    Elle serait possible le 10 février sous l’égide de Sylvie Gazanois (La date limite est le 25 février.). 
 2. Echange de plantes. 
    Cette manifestation pourrait se tenir début juin ou fin mai, avec une préférence pour le samedi 26 
mai. 
 3. Visite culturelle. 
     Elle est envisagée pour le 15 septembre. Il s’agit d’une visite du quartier de l’Arsenal (4e). On se 
retrouverait à Paris et la visite se terminerait par un pot. 
 4. Salon du Vin. 
     Cette réunion amicale serait envisageable pour les dates du 10 ou du 17 novembre : à déterminer. 
 
VII. Action de l’UUDP. 
 André Bassez, Président de l’UUDP Viroflay, expose l’action de son Association au cours de 
l’année écoulée. Le détail de son rapport figurera en annexe au présent compte-rendu (Annexe I). 
 
VIII. Renouvellement du Conseil d’Administration. 
 Comme de règle, le Conseil d’Administration se démet de ses fonctions. En l’absence de 
nouvelles candidatures, le Conseil sortant est réélu à l’unanimité, à savoir : Mesdames Sabine 
Besnard, Yu-Ing Galley, Sylviane Gouaislin, Clare Gaffney-Sicard, Brigitte Lellouche et Josiane 
Saison, Monsieur Pierre Tabourier. 
 
IX.Questions diverses. 
 Deux thèmes sont abordés : 
  1. La circulation et en particulier la vitesse dans notre rue. 
 Nous déplorons une fois de plus que rien n’ait été fait pour limiter la vitesse dans notre rue, 
surtout dans le sens de la montée, alors que toutes les rues d’alentours sont à 30km/h. 
 2. Les cambriolages 
 Au moins deux tentatives de cambriolage, l’une aboutie, l’autre moins, ont été signalées 
dans notre rue dernièrement. Nous ne saurions trop inviter nos adhérents à demeurer vigilants et à 
prendre toutes précautions utiles en la matière. 
 
X. Clôture de la séance. 
 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h.00. 
 
 
Viroflay, le 21 mars 2018, 
 
La Présidente : Sabine Besnard   Le Secrétaire : Pierre Tabourier 
 
 
 
 
 



Pièce jointe : Compte-rendu des actions de l’UUDP : «  Annexe I » ( 3 pages). 


